

## Program lingkungan untuk anak perempuan “ Bersama-sama Menciptakan Masa Depan yang Hijau”



Provinsi Incheon membuat program bulanan dengan berbagai tema sehingga para remaja putri dapat belajar tentang kehidupan religius dan tertarik dengan hal itu.

Bulan Agustus lalu kami mengadakan perkemahan lingkungan selama satu hari dengan tema “Bersama-sama menciptakan masa depan yang hijau”. Sebanyak empat belas anak perempuan merefleksikan apa yang dapat mereka lakukan untuk melindungi ekosistem, berbagi ide, dan memutuskan untuk mewujudkannya.

Selama waktu ini, terutama berfokus pada pentingnya air dan kebutuhan kita akan air dalam kehidupan kita, kita melihat kembali kebiasaan kita mengkonsumsi air dan menghargainya. Kita juga berbicara tentang air kehidupan kekal di dalam hati kita dan meluangkan waktu untuk tinggal di dalam Tuhan, mata air jiwa kita. Karena banyak dari para remaja putri yang belum pernah bertemu satu sama lain sebelumnya, mereka merasa agakmalu-malu pada awalnya; namun mereka memimpikan harapan bersama untuk pemulihan ekosistem melalui sharing bersama.

Kegiatan lain dalam program ini adalah menghias tanaman dan batu dengan hati yang penuh kasih untuk ekosistem.

Para peserta kami, yang memberikan nama pada setiap tanaman dan batu dan dengan hati-hati mendekorasi ruang untuk mereka, tampak bersemangat dan lebih bahagia dari sebelumnya.

Meskipun sering mendengar istilah “perubahan iklim”, para remaja putri yang tidak memiliki banyak kesempatan untuk merenungkan secara mendalam hubungannya dengan kehidupan mereka, menanggapi dengan serius dan dengan sukarela mendedikasikan resolusi mereka untuk lingkungan hidup di hadapan Tuhan, yang memungkinkan kita untuk menemukan harapan.

Kita sekarang hidup di masa di mana kita tidak dapat menjamin bahwa para remaja putri yang cerdas dan lugu ini akan dapat melihat dunia yang sama nantinya.

Untuk dunia di mana mereka dapat hidup bahagia, kami bersama-sama bercita-cita untuk menciptakan masa depan yang hijau melalui refleksi dan tindakan.